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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

小金井市は廃園予定の3園のうち2園（くりのみ、さくら）の廃園に具体的に着手することを決断、
各公立保育園の定員を定めた条例「小金井市保育園条例の一部を改正する条例（案）」のパブ
リックコメントを突如1月26日（水）から実施しています。	

公立保育園の廃園へ 強引に着手 

◯説明会で出された多くの宿題はスルー�

重要な論点について、保護者の納得感は得られていない�

公立園
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ゴール
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課題	

市全体
の保育
の質	

「引き続き臨ませていただきたい」「 大限努力をして引
き続き臨ませていただきたい」　（共に10/16午後の回）	

「こういった説明を積み重ねながら、対話をしながら」	  
（10/10午前の回）	

「少なくとも今日お越しになられている方々にとっては、
あまりいい評価ではないというのを感じたところではあり
ます」  保育政策担当課長発言（10/10AM	  議事録P.69）	

説明会で市役所側が約束・述べてきたこと（一例）�

くりのみ	

わかたけ	

さくら	

２園は	
R5年4月から	
0歳児募集を	

ストップ	

R9年度末	
（R10年3月末）
をもって廃園	

東町／築53年	

貫井北町／築49年	

前原町／築52年	

公立園の建替えは国や都の補助制度がないため、市財政から捻出
する必要があります。市は「建替えが困難」という結論に至りました。
また、長年の課題であった待機児童が減り（R3年4月1日段階で41
人）、既に定員割れしている園もある（実際に4月段階で0歳児も空き
がある）ことから、「民間園への配慮」ということも述べられています。	

◯理由は「建替えが困難」、	  
「定員割れの民間園に配慮」	

◯近隣市では「公立園のあり方」
についての議論をしている�

市全体の保育の質を確保するための地域ごとの地
域連携を想定し、公立園が何園必要なのか？その
議論を抜きにしてお金の面を優先して決めることが、
果たして「子どもの 善の利益」なのでしょうか。	

他市でもやっているように、当たり前の議論を！	

公立園
の役割	

それを実現する
ための体制	

公立園は	  
「◯園必要」	

武蔵野市や西東京市は、近年、まさにこの「公立保育園
のあり方・役割」について有識者を入れて議論しました。
公立園の役割を明確にし、地域ごとに基幹園を設定し、
地域ごとの公民の連携を推進する役割なども書かれて
あります。小金井市はここがすっぽり抜けています。�

しかし、4/1時点で51人分あった0歳児の空き枠も11月に
は「ゼロ」になりました。途中入所ニーズを市は考慮せず。	  

ところが、もうこの「対話」はあっけなく終了	

昨年開催された説明会での参加者からの意
見はほとんどがネガティブな意見でした（議事
録を確認）。財政的な課題、保育の質、公立
保育園の役割など、出された宿題はスルーし、
根本的かつ も大切な部分を無視してどこが
「子どものことを第一に」なのでしょうか。	

武蔵野市、西東京市�などの事例�

今度は、突然�
パブコメ！？�

直前の委員会
で�

「まだ方向性
は決まっ

ていない」と答
弁して

いたのに…�

特集�

今後のワクチ

ン接種のスケ

ジュールは？
�

こがおも超会議、
ハイブリッドで�
開催�

慣れない積雪
への備えは�

横浜市会の図書
室はすごかった�

3園を廃園�

わかたけは	
時期は未定	

パブコメへ�
意見提出を�
お願いします！�

「新たな保育業務の総合的な見
直し方針（案）」に基づく小金井
市立保育園条例の一部を改正
する条例（案）について	

2/25
（金）迄	  

市HPの�
パブコメページ
へリンク�

横浜は「市議会」
ではなく「市会」
なんですね�



Topics★	

◯成人式、無事開催できました�

shirai10629@gmail.com 

kogaomo.com/ 

【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ 
ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯日曜議会、開きます�

◯路面が凍結！その時どうする！？	

内容等変更になる
場合もあります	

イベント開催報告　	

2021年活動報告＆2022
年活動方針／意見交換	  

市政NEWS	  

マロンホール・1Fギャラリー�

2	
議会カフェ�

10:00〜11:30	
/12	

市政報告＆意見交換会�イベント告知　	

土�

要予約�
オンライン開催�
（zoomを使用）�

参加費無料	  

2	
議会ナイト�
19:30〜21:00	

/16	
水�

1/15（土）にリアルとオンラインの
ハイブリッドで開催しました。白井
と水谷それぞれの2021年の活動
報告と今年の活動方針について
お話し、意見交換。貴重なご意見
も幾つかいただきました。ご参加
ありがとうございました。	

活動報告	  
市議会は閉会中ですが、各種テーマの調査やヒアリング、
各委員会のほか、視察等（まん延防止等重点措置が適
用される以前）にも行き、学んでいます。	

2年ぶりの光景�

昨年は開催できなかった成人式、今年は無事
に開催できました。例年の2部制を3部制に分
け、感染症対策を万全にした式典でした。実行
委員および関係者の皆様お疲れ様でした。	

年始早々、1月6日に降った雪はあっという間
に積もり、翌日から特に陽の当たらない道路
は路面凍結に悩まされました。	

融雪剤をまくタイミングと週末の場合の対応が課題�

2月20日（日）	  
10:00〜17:00頃	YouTubeでもご

覧いただけます�
2022年施政方針
に対する質疑	  
→各会派ごとに
代表質問形式と
なります。	市役所本庁舎４F議場	

以下のQRからお申し込みください。	

白井の報告	  
スライド（抜粋）	

水谷の報告	  
スライド（抜粋）	

◯白井の活動報告�

こがおも超会議2022�

◯新型コロナウイルスワクチン、高齢者以
外も3回目接種は2回目接種後「6か月」で	

これまで2回目接種からの3回目接種の間隔は、医療従事者は「6ヶ月後」、高
齢者は「7ヶ月後」（2月から）、一般の方は「8ヶ月後」（3月から）を原則としてい
ましたが、国の要請に基づき以下に変更となります。	

高齢者への	  
接種	

一般の方への	  
接種	

※1月26日現在の情報です。 新情報および詳細は市HP・市報をご確認ください。	

◯水谷の活動報告�1/18	  横浜市会市
会図書室視察。

司書が常駐し議
員の調査のサ

ポート。私はオン

ライン中継レポー
ターも務めました	

1/19	  埼玉県立
いずみ高校3年
生に主権者教
育の授業を行

いました。1/25
の埼玉新聞に
掲載されました	


